

Jeudi 19 janvier

Dernière matinée de ski de fond : On a bien progressé : on a fait du « hors-piste » , des descentes. On n'est presque pas tombé. La neige avait été damée donc elle était plus facile à skier. En plus, on a eu un superbe soleil !!!

L'après-midi, on a construit un igloo à la manière norvégienne avec Bertrand. Il fallait remplir des sacs à dos de neige. Ensuite, on les a tous empilés (au moins une vingtaine) . On a mis une couverture par-dessus que l'on a recouvert de neige. On a transporté et entassé une tonne de neige !!!! Le maître devait tasser la neige en haut de l'igloo. Pas facile car la neige était molle.

Ca nous a bien fatigués.

Après le goûter, nous avons terminé la leçon sur les avalanches et secours en montagne.

Nous nous sommes douchés et avons fait la boum !!!!

On a bien dansé, bien chanté et bien rigolé ! Le maître était drôle lorsqu'il dansait tandis que les maîtresses dansaient élégamment.

Certains faisaient des figures acrobatiques : hip hop (baby freeze) , des ponts , des roues, des grands écarts

...

Tout le monde était sur son 31.

Il a bien fallu aller manger. On était encore en retard au réfectoire.

On a bien dormi ensuite après un petit temps calme de jeux dans les chambres.

